

Araules : un grand feu de joie avec Auze la culture



Vendredi soir, l'association Auze la culture proposait une animation autour d'un grand feu de joie pour brûler les sapins de Noël à "Recharinges" à Araules.

Initialement prévue samedi dernier, cette animation avait été reportée en raison des importantes chutes de neige.

Une vingtaine de personnes étaient présentes malgré le froid (un vent glacial soufflait). Si l'allumage a été difficile, il a réchauffé les âmes d'enfants.

Après le feu de joie, les participants se sont réchauffés autour d'un apéritif dînatoire tiré du sac accompagné de moult discussions. Les enfants ont terminé la soirée en regardant Blanche-Neige.

ARAULES

Une opération Brûlons les sapins à « Recharinges »



■ **L'association Auze la culture est à l'origine du feu de joie.** Photo Anne VICTOR

À l'initiative de l'association Auze la culture, un feu de joie des derniers sapins de Noël était prévu vendredi soir. Initialement programmé la semaine précédente, il avait été annulé et reporté du fait d'importantes chutes de neige. Plus d'une vingtaine de participants ont bravé le froid pour se réunir à « Recharinges » à la nuit tombante et enflammer arbres, fagots et petit bois. Le vent glacial du nord et la neige gelée ont poussé tout le monde à se mettre au chaud pour une collation, pendant laquelle les enfants ont visionné *Blanche-Neige*.